



Team Canada Out of Medal Round at
World Championships

Équipe Canada éliminée de la ronde des médailles
aux Championnats du monde





Photo credit: Asociacion de Raquetbol de Guatemala

Team Canada is out of the medal round at the 2021 World Championships being held in Guatemala City, Guatemala. The best opportunity for Team Canada was in the men's and women's doubles but both teams lost Saturday in their quarterfinal matches.

Samuel Murray of Baie-Comeau and Coby Iwaasa of Lethbridge faced Conrado Moscoso and Roland Keller of Bolivia in their quarterfinal match. Murray and Iwaasa defeated the Bolivian team in a tight match earlier in the week in the preliminary round but Saturday's match went to Moscoso and Keller. The Canadian team came out strong in the first game, winning 15-9 and were edging towards a win, but ended up losing the next two games, 15-12, 11-4.

Frédérique Lambert of Montréal and Alexis Iwaasa of Lethbridge played a seasoned team from Argentina in their quarterfinal. Valeria Centella and Natalia Mendez were too strong for the Canadians, winning 15-3, 15-4.

Michèle Morissette of Baie-Comeau continues to play in the consolation rounds at the World Championships. These matches determine qualification and seedings for the 2022 World Games.

Play at the Junior World Championships is underway with Saturday being the second day of the preliminary round. The medal round will begin on December 7 with the finals being played on December 11, 2021.

[Click here](#) for complete results.

Once the tournament is complete, Racquetball Canada will post the final standings for Team Canada on their website.

L'équipe canadienne est éliminée de la ronde des médailles aux Championnats du monde de 2021 qui se déroulent à Guatemala City, au Guatemala. La meilleure occasion de médaille pour l'équipe canadienne était en double masculin et en double féminin, mais nos deux équipes ont perdu samedi en quart de finale.

Samuel Murray de Baie-Comeau et Coby Iwaasa de Lethbridge ont affronté les Boliviens Conrado Moscoso et Roland Keller dans leur match de quart de finale. Murray et Iwaasa avaient battu l'équipe bolivienne dans un match serré plus tôt dans la semaine lors de la ronde préliminaire, mais Moscoso et Keller ont pris leur revanche au samedi. L'équipe canadienne a amorcé en force la première manche, la remportant 15 à 9 et se rapprochant ainsi de la victoire, mais nos représentants ont fini par perdre les deux manches suivantes, 15 à 12 et 11 à 4.

De leur côté, Frédérique Lambert, de Montréal, et Alexis Iwaasa, de Lethbridge, ont affronté une équipe argentine expérimentée en quart de finale. Et Valeria Centella et Natalia Mendez se sont montrés trop fortes pour les Canadiennes, remportant le match en deux manches de 15 à 3 et 15 à 4.

Michèle Morissette, de Baie-Comeau, continue de jouer dans les rondes de consolation aux Championnats du monde. Ces matchs déterminent les qualifications et les têtes de série pour les Jeux mondiaux de 2022.

Le tournoi des Championnats du monde juniors a commencé, dimanche étant la troisième journée de la ronde préliminaire. La ronde des médailles débutera le 7 décembre et la finale aura lieu le 11 décembre 2021.

[Cliquez ici](#) pour les résultats complets.

Une fois le tournoi terminé, Racquetball Canada affichera le classement final de l'équipe canadienne sur son site Web.

Join Racquetball Canada! Rejoignez Racquetball Canada

Funded by the Government of Canada
Financé par le gouvernement du Canada

Canada

Visit Our Website

